

南部町消防団新体制

4月3日(月)、『平成29年度南部町消防団任命式』が活性化センターで行われ、消防団幹部・各部役員・町関係者が出席し、行かれました。町長より佐野団長が任命されました。

今年度は本団幹部も新体制でスタートする menjadi、佐野哲也新団長以下39名で有事に備えることになります。



新団長 佐野哲也氏

富沢分団										南部分団									
本部	第1	第2	第3	第4	第5	第6	第7	第8	第9	第10	第11	第12	第13	第14	第15	第16	第17	第18	第19
部	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	11	10	9	8	7	6	5	4	3
長	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	1
長	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部	部
長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長	長
山	望	新	遠	望	望	小	望	吉	芦	末	久	多	佐	四	遠	岩	望	小	高
本	月	井	藤	月	月	山	月	本	川	高	高	門	野	條	藤	本	月	泉	山
泰	淳	達	宏	直	泰	幸	倫	正			栄	和	俊	真	紀	貴	泰	騎	
輝	史	也	貴	紀	巳	之	介	力	啓	博	司	健	徳	墨	浩	毅	幸	生	紀



新団長より各部新部長を任命しました

認定事業所

事業所名		表示年月
1	中部セグメント株式会社	平成28年 7月
2	株 峠 南 組	平成28年11月
3	中央化学株山梨工場	平成28年11月
4	アリメント工業(株)	平成28年11月
5	日本軽金属(株)	平成29年 3月

平成28年7月に中部セグメント株式会社の認定後、11月に3事業所、平成29年3月に日本軽金属㈱が認定され町内5事業所が認定事業所となりました。消防団協力事業所として認められた事業所は、取得した表示証を社屋に掲示でき、表示証のマークを自社ホームページなどで広く公表することができます。

是非、多くの事業所の皆様の参加をお待ちしております。

**消防団協力事業所表示制度
新たに1事業所認定！**

初日には、布が、南部会、安全運通指導員（）されました。また、日告知放送でも児童による交通安全の呼びかけを行つております。



交通安全を呼びかけました

春の全国交通安全運動を、4月6日(木)から、15日(土)までの10日間実施しております。

チャレンジデー2017 平成29年5月31日(水)



講演会の様子



山村武彦氏

「大規模災害に備えて」
～熊本地震から学ぶ防災対策～

3月16日(木)防災システム研究所所長で数多くのテレビにも出演している防災アドバイザーの山村武彦氏を迎へ、南部町防災講演会が文化ホールで行われました。講演では、各地の大規模災害の現地調査から得た経験をもとにその教訓を伝え、分かりやすくお話をしていただきました。現在、各地で行われている防災訓練は災害後の訓練、「これからは、「生き残る訓練」をしなければならない。「火を出さない・閉じこめられない・ケガをしない」等の訓練、また、家中で転倒、落下物や閉じこめられる危険がない「安全ゾーン」を決めておき小さな揺れや緊急地震速報を聞いたり直ちに安全ゾーンへ移動することを実践していました。

この日や一日でも備えを。「自分の命は自分で、弱者は囮(いとこ)」が助けの「近助」の大切さを訴えました。

「米場」ただしあほした皆様ありがとうございました。

山村武彦氏
は、防災訓練の経験をもとに、安全な生活のための知識を広めることを目的としています。



八幡神社のしだれ桜



うつぶな公園で記念写真

4月1日(土)さくらウォーキング㏌栄 (主催..スマイルなんぶクラブ)を開催しました。

当日はあいにくの天気となり、「コースを短縮してウォーキングを行いました。桜の開花は遅れていますが、八幡神社ではきれいなしだれ桜を見ることができます。立ち寄った内船寺では見事なお雛飾りや本堂を見せていただきました。

戻ってきてからは総合会館講堂において様々な健康チェック体験(体重組成計、血糖測定、口口モニタ、血圧測定、減塩だし割し)による試食などを実施し、参加者同士の交流を深めながら自分の身体と向き合いました。

最後は、スタート前に全員で材料を切って準備したちぎりぼうとうを食べ、お腹も満足しました。

参加者の皆さんありがとうございました。



たのしかったです



すばらしい音色でした

『南部町防災講演会』開催

さくらウォーキング㏌栄を開催しました

保育所三ツ河川カード

3月3日(金)

改善センターで栄・睦合・

富河保育所合

同のミニコンサートが開催されました。

この「コンサ

トは、保育所のリズミック教室の講師で

もある佐野貴子先生、長洞まゆ先生によ

りフルートと

ピアノの演奏をしていただ

きました。最

後の曲では、園児みんなが

一緒になつて踊って楽しい

春の一日とな

りました。